
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCELÊNTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPA L DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE INDIANA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O VEREADOR Infra firmado, nos termos 
do Regimento Interno desta Augusta Casa de Lei, solicita que seja este 
REQUERIMENTO enviado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  de 
Indiana, a qual visa requerer: 

 
1- Que informe porque não está sendo realizado a manutenção e 

roçagem da ciclovia, visto que em contato com a empresa eixo, a 
mesma informou através de e-mail conforme anexo, que a 
manutenção é de competência da Prefeitura Municipal, portanto na 
oportunidade solicito tais informações. 

 
 

. 
 
 

Atenciosamente 
 

 
 

 
Câmara Municipal de Indiana, 29 de abril de 2021. 

 
 

 
 

____________________________________________ 
FERNANDO ROBERTO DA SILVA PIRES 

Vereador- Autor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


